
平成 28年度 第４回運営委員会のご報告 

 

日  時： 平成 29年 2月 27日（月） 9：30～10：00時（家庭科室） 

 

◆挨拶と連絡事項 

1. PTA会長 

・今年度最後の運営委員会。後の PTA総会で今年度の委員活動は終了。 

各部リーダーさんは新役員さんへの引継、フォローをお願いしたい。 

 

2. 校長先生 

・PTA活動そのものの在り方を考え直す変革の時期に来ている。 

学校側としては、保護者にご協力頂く機会を大切に思っており、よりよい形を考えていきたい。 

・次期学習指導要領について 

学習内容や授業時数は変えず、3年生以上は 1時間英語の授業をプラスするとの内容。 

時間割は減らさずに、1時間増やさなければならない。 

2020年東京オリンピック・パラリンピックとの関わり方についても今後の更なる課題となっている。 

2月に 4年生は 1時間、オリンピック強化指定選手の話を聞き、5年生は 3月にボッチャの日本代表コーチに来校頂き、

体験予定。 

・来年度教育活動について 

※3月保護者会にて公表予定 

運動会 5/27（土） 

学芸会 11/22（水）23（祝） 振替休日 11/24（金） 

合唱発表会 12/15（金）予定 

6年移動教室・・・軽井沢 10/2（月）～10/5（木） 

5年移動教室・・・下田 10/26（木）～10/28（土） 

→5年生以外の学年も 10/28（土）を給食有りで 5時間授業の登校日とし、10/30（月）振替休日 

マラソン大会・・・1月実施予定 

 

3. 副校長先生 

・6年生を送る会では、各学年ずっと練習してきた事を発表する事が出来た。達成感もみられ、すばらしい会になった。 

日頃、ご協力頂き感謝している。 

 

◆各部・各学年の報告 

1. ベルマーク部 

・1/18～1/20 第 3回ベルマーク回収実施。2/15 仕分け集計作業を行い、ベルマーク協会に送付。 

3月上旬にベルマーク便り発行予定。 

・ベルマーク預金による商品購入について。 

今年度は商品購入せず、来年度に繰り越しを考えている。 

・ベルマーク協賛会社（ショーワノート）より頂いたノートの配布方法について。 

一定の点数以上ベルマークを集めたという事で 160 冊×３箱のノートを頂き、学校側と相談した結果、６年生に１人１冊

ずつ配り、残りは大北祭りやひろばのお楽しみ会景品などに活用していきたいと考えている。 



→賛成多数により承認。 

 

2. 校外部 

・1/24 第４回部会にて、問題点や、執行部との話し合いで決まった事の報告。 

来年度のお楽しみ会は任意で行う。（各地区の出席率がかなり低かった為） 

来年度の各地区校外部員の決定 

 

3. 1年生学代 

・1月 ２年生との合同どんど焼き。 

1 年学代より、何名か手伝い参加。物品在庫の残りがあった為、芋代以外の金額はかからなかったが、焦げてしまっ

たものもあり、多めに焼いた。 

 

4. 2年生学代 

・1年生と合同どんど焼き。 

アルミホイルの在庫はなく、新しく購入。 

当日の手伝いはなし。 

 

5. 4年生学代 

・1/14 2分の 1成人式 

11/上旬 先生方との打ち合わせ 

保護者からの出し物である歌の練習を 3回行う。 

記念品に贈るクリアファイルに写真を入れる作業をし、児童配布は先生を通じて行う。 

 

6. 5年生学代 

・2/7 収穫祭実施。 

子供達が橋戸田んぼで育てたお米を、自分たちで鍋で炊きおにぎりを作った。 

保護者にもご協力頂き、充実した収穫祭となった。 

 

◆会費引き下げの提案について 

・PTA会費が余っているのであれば、会費を引き下げてはどうかとの意見があった。 

執行部会計より回答 

→来年度積立金と周年行事を増額する予定と、今後家庭数減少が考えられる事を踏まえると、繰越金が増える可能

性は少ないと思われる。 

 また、委員活動の縮小に伴い実際に使用する金額は減っているが、毎年の活動内容によって金額が変動されることを

考えると、予算を減らす事は出来ない。 

以上の事から、会費減額について検討する場合は、今後１～２年様子をみる必要があると思われる。 

 

→回答について賛成多数により承認。 

 

◆「係選出アンケート」について 

・運営委員会アンケートでのご意見を踏まえ、来年度の「係選出アンケート」変更を考えている。 

会長より 



※配付資料あり 

①校外部記名欄に地区も記入 

②児童名だけでなく、保護者名も記入（欠席で決まった場合、保護者名が分からない為） 

③6年生ベルマーク委員選出数を０～１名とする（6年生の委員選出は困難な事が多く、選出数を減らす為） 

・避難拠点の人数について増員の案もあったが、新 5年生は 4クラスになる見込みなので、増員せず据え置き） 

・在校生・・・終業式までに配布 始業式翌日回収。 

・新 1年生・・・入学式セットに同封し、保護者会前に回収。 

・保護者会出席者希望を優先し、委員・係が決まらないときにアンケートを活用。 

・活動期間については、来年度予定に基づき決定していく。 

・親子活動が先生メインの授業としての活動となってきている中で、親子活動費として PTA 会費から出すのではなく、

PTAに還元できる事に活用しては、との学校側の意見。来年度は、PTA会費の使い道を学校側と協議していく。 

 

◆執行部からの報告 

1. 美化活動（書記） 

・11月から 12月にかけて学校周辺の落ち葉掃きを 4回実施（土曜 2回、平日 2回） 

・アンケート（87名参加） 

土曜実施について・・・仕事をしているので助かった。 

               授業がみられず残念だった。 

その他・・・子供と一緒に参加できてよかった。 

 

2. 会計より 

・PTA総会後、各部・各学年活動費の精算。 

 

 

 

3. 小 P連（会長） 

・1/20 家庭教育振興大会（生涯学習センターにて開催） 

代表 3校の PTA活動紹介と都立西高等学校校長先生による講演会 

4.  各部引継、片付けについて 

・3 月中に教材室にある各部ピンクの箱の中とファイルの整理、学代は引継ぎファイルを作成しキャビネに入れる作業の

お願い。 

・来年度の全体部会への参加・引継ぎのお願い。 

 

5. 閉会挨拶（会長） 


